

ON PASSE

À L'ACTION !

DU POTAGER À L'ASSIETTE

Si c'est pour avoir des cours de cuisine à l'école, autant y faire pousser nos propres légumes !



FAIT SOI-MÊME

BIO

SANTÉ

POTAGER

LOCAL



ILS L'ONT FAIT !

LES ÉLÈVES DE L'INSTITUT COMMUNAL TECHNIQUE FRANS FISCHER

Depuis plusieurs années, l'école a établi dans son projet d'établissement des actions en lien avec l'environnement. Mise en place de deux potagers dans lesquels des élèves cultivent des produits locaux dans le respect de l'environnement. Afin de privilégier le circuit court, les produits récoltés sont directement utilisés par la cafétéria de l'école et par les élèves de la section « Aide familiale » qui les cuisinent pour les proposer directement aux autres élèves et professeurs, voire encore aux visiteurs extérieurs. Ils souhaiteraient aujourd'hui confirmer cet engagement par l'obtention du label Eco-Schools.

INSTITUT FRANS FISCHER
66 RUE GÉNÉRAL EENENS
1030 SCHAERBEEK

ET POURQUOI PAS
vous ?



bruxelles
environnement
leefmilieu
brussel
.brussels

TOURNESOL
ZONNEBLOEM



Centre Régional d'Initiation à l'Ecologie
Ferme d'Uccle



ALIMENTATION
DURABLE